

けやきっこだより



令和5年度
都城市梅北小学校
学校だより No.2
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：平部

新年度がスタートして、3週間が過ぎようとしています。もうすぐ5月。新緑の心地よい季節を迎えることとなりました。5月と言えば、毎年ゴールデンウィークを過ぎた頃、本校の運動場のセンダンの木にアオバスクの姿が見られるようになります。初めは1羽、しばらくすると2羽、そして7月には家族が増えて旅だって行きます。子どもたちも楽しみにしていることでしょう。

保護者の皆様には、4月始業の日以来、これまでに玄関先での家庭訪問、参観日（授業参観・学級懇談・PTA総会）に御協力をいただき、誠にありがとうございました。これからゴールデンウィークを迎えますが、全国的に新型コロナウイルス感染状況は落ち着いているものの、基本的な感染症対策については、今後も十分留意する必要があると思います。各御家庭におかれましては、交通事故や新型コロナウイルス感染等に十分気を付けられて有意義なゴールデンウィークを過ごしていただければ幸いです。

梅北小ホームページ
QRコード



入学式

4月11日(火)は、入学式でした。今年の新1年生は26名。今年度は学校を代表して6年生が式に参加するなど、従来型の入学式スタイルで行いました。新1年生はとても立派な態度で式に臨み、これからの成長も楽しみな時間となりました。

前日には、5年生と6年生が協力して式場づくりなどに精一杯取り組んでくれました。全校児童が揃い、令和5年度が順調にスタートしています。



パワハラ、セクハラ相談員

様々なハラスメントをなくすことは、社会が抱える大きな課題の1つとなっています。ハラスメントとは相手に対して行われる「嫌がらせ」のことで、地位や権力などを背景に相手に嫌がらせを行うパワハラ（パワーハラスメント）や男女問わず性的な嫌がらせを行うセクハラ（セクシャルハラスメント）など様々なハラスメントが課題となっています。

学校においては、教職員間、教職員と保護者間、教職員と児童間など関係性も複数あり、様々な事案が予想されます。

そこで、梅北小では、本年度のパワハラ、セクハラ相談員を次の方々にお願いしました。

保護者	教職員
海田大介さん（P会長） 有川さくらさん（P副会長）	竹下、今村、川野、外山、平部

パワハラ、セクハラに限らず、その他のハラスメントについても、遠慮なくご相談いただきたいと思います。